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Anfrage an den Landrat für die Kreistagssitzung am 27.09.2023 

 
 
Betreff: Barnimer Busgesellschaft BBG 

 

Sehr geehrter Herr Landrat,  

unsere Fraktion stellt zum Thema „Barnimer Busgesellschaft BBG“ nachfolgende Fragen:  

1. Die Busfahrer der BBG bzw. VSG saßen in der Vergangenheit bei mehreren Linien 
stundenlang am Steuer, ohne auf saubere und ordentliche Toiletten an den 
Endstellen gehen zu können – weil es schlicht keine eigenen Sanitäranlagen gab.  
 
Gibt es mit Stand Monat Juni 2023 auf allen Linien, welche die BBG und VSG 
bedienen, zumindest an allen Endstellen für die Busfahrer Toilettenanlagen? Falls 
nicht, bitte die betreffenden Linien unter Angabe eines Zeitfensters, innerhalb dessen 
dieser menschenunwürdige Zustand beseitigt wird, nennen.  
 

2. Wie viele Falschfahrten (Abweichung vom korrekten Linienverlauf) gab es bei der 
BBG und deren Tochtergesellschaft VSG in den Jahren 2021, 2022 und bis 31. August 
2023? 
 

3. Wie viele Busfahrer fehlen der BBG und der VSG mit Stand 31.08.2023? 
 
 

Für die Fraktion:  
 
 
Marcel Donsch 
 


